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 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 01.12.2011 

 AN/2156/2011 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 08.12.2011, TOP 9.2.4 
 
Sachstand zur Aufstellung eines Bebauungsplanes; Arbeitstitel: Nördlich O-
denwaldstraße/Ehemaliger Güterbahnhof Kalk in Köln-Humboldt/Gremberg 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 01.12.2011 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Bezirksvertretung Kalk hat in der Sitzung am 25.03.2010 über die Aufstellung 
eines Bebauungsplanes für den Bereich Odenwaldstraße/Ehemaliger Güterbahnhof 
Kalk in Köln-Humboldt/Gremberg beraten. Ziel der Planung ist, ein nicht die angren-
zende Wohnbebauung störendes Gewerbegebiet, Bahnflächen, Grünflächen und 
Straßenverkehrsflächen festzusetzen  
 
Zwischenzeitlich hat die DB AG mitgeteilt, dass sie den Streckenausbau der ICE-
Neubaustrecke Köln – Rhein/Main im Bereich Kalk/Vingst über Trimbornstraße, e-
hemaligen Bahnhof Köln-Kalk und Vingster Ring bis zum Abzweig Flughafen 
Köln/Bonn umsetzen will (vgl. Vorlage-Nr. 1635/2011). 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
1. Wie ist der Sachstand bei der Aufstellung des Bebauungsplanes „Nördlich Oden-

waldstraße/Ehemaliger Güterbahnhof Kalk“ in Köln-Humboldt/Gremberg? 
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2. Gibt es bereits ein Prüfergebnis zu der Frage, ob die Fußgängerverbindung zwi-
schen Humboldt/Gremberg und Kalk unterhalb der Gleisanlagen wieder in Betrieb 
genommen werden kann? 

3. Hat die Absicht der DB AG zum Ausbau der ICE-Neubaustrecke Köln – 
Rhein/Main Auswirkungen auf das Planvorhaben? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender 
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